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橋元　隆

今月はロータリー財団月間であり
ます。11 月 6 日のグローバル補助金
についての説明会にユーチューブで
参加した感想を、先々週述べさせて
いただきました。詳しい話を 11 月 15
日に川路委員長より話をしてもらう
予定でしたが、実行できませんでしたので本日私
よりお話しさせていただきます。
補助金事業には、地区補助金とグローバル補助
金があります。地区補助金は、先日我ＲＣで空気
清浄機贈呈でも活用した事業です。グローバル補
助金は長期のプロジェクトで、海外のパートナー
ＲＣと合同で、海外の困っている地域を支援する
補助金事業です。グローバル補助金事業に、2730
地区では４つのＲＣが参加しております。
まず一つ目の鹿児島東ＲＣは、「母子の健康」の
分野で、インド南部のディンディガルＲＣと合同で、
新生児と妊婦の死亡率低下のための医療機材の購入
を、600 万円の事業で現在進行中です。その際の苦
労話としては、英文に詳しくないと前に進まないこ
とと、申請が遅れるとなかなか上手くいかないとい
うことです。また、地区対地区よりクラブ対クラブ
の方がスムーズにいくということです。
二つ目の阿久根ＲＣは「疾病予防と治療」の分
野で、台湾のタイナンＲＣと合同で、タイナン市

内の僻地の小学校に歯科診療設備を購入する 600
万円の事業が現在進行中です。その中で 1,000 ドル
の現金寄付をしているＲＣは阿久根ＲＣを含めて
８ＲＣあります。　
三つ目の鹿児島南ＲＣは「疾病予防と治療」の分
野で、台湾の高尾東ＲＣと合同で、心身障害者の為
の医療機材等購入の 500 万円の事業が現在進行中で
す。その中で 1,000 ドルの現金寄付をしているＲＣ
は、鹿児島南ＲＣを含めて 14 ＲＣあります。高尾
東ＲＣは姉妹盟約を結んでいるＲＣが多く、日本で
も４つのＲＣと姉妹盟約を結んでいます。苦労した
点は、中国語の翻訳が大変だったそうです。
最後に四つ目の国分ＲＣは、「基本的教育と識字
率向上」の分野で、スリランカのコロンボのコロ
ナワＲＣと合同で、幼稚園に３年間で 300 名の先
生を送り込む経費と遊具購入の、1,300 万円の事業
が進行中です。３年の事業ですが、コロナの影響
で一時期中断して既に２年が経過しています。こ
こは、各ＲＣの現金寄付は一切なく、全てＲＩ（地
区補助金）で成り立っているそうです。
これら４ＲＣの話の中で、英語・中国語の翻訳
の点や、マイロータリー登録・申請がなかなか難
しい点だったようです。でも、そこをクリアーす
れば世界中の困っている人達を助けられるという
ことです。補助金は、会員一人当たり 150 ドルの
年次基金と恒久基金で成り立っているので、有効
な使い方をすることが大事だと勉強になりました。
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ゲスト卓話「18 歳町内会長の挑戦」ゲスト卓話「18 歳町内会長の挑戦」

　唐湊 山の手町内会長　金子　陽飛　

　私は高校 3 年生の 4 月に町内会長
に就任して、いま２年目。来年 3 月
に 19 歳になります。きょうは、私が
町内会長になるまでの経緯や町内会
長になって経験したことなどをご紹

介します。高校生で町内会長を務めているという
と、学業優秀で真面目な青年だと思われがちです
が、私は中学 1年生の頃に様々なプレッシャーが
積み重なって不登校になりました。ある時、ネッ
トに特化した通信教育を行っているN高等学校と
出会い、そこでアーチェリーを始めたことで、幅
広い年代の人たちと触れ合うことができ、いろい
ろなことにチャレンジしたいと思うようになりま
した。

会員増強フォーラム ロータリー財団月間11月



ロータリーソング：「四つのテスト」
ゲスト紹介：卓話ゲスト＝金子　陽飛（かねこ　はるひ）様
　　　　　　米山記念奨学生　陳　珂雨 ( チン　カウ）様
食事：「本日の演奏」
会長の時間：会長　橋元　隆君
奨学金支給：陳　珂雨　様
会務報告：幹事　下村　哲也君
１）本日の配布①週報
　　　　　　　②WAQ×WAQ　Square（ワクワクスクエア）チラシ
２）本日配布チラシのワクワクスクエアについてのご案内
３）国際ロータリー第 2730 地区クラブ活性化セミナーのご案内
　クラブ行動計画計画の実現における会員増強、財団、公
共イメージの役割について学ぶための「クラブ活性化セミ
ナー」が開催されます。参加希望の方は、事務局までお申
し出下さい。
　日時：2022 年 1 月 9 日（日）　12：30 ～ 15：30
　場所：都城市　ホテル中山荘
４）�12 月８日 ( 水）　15：00 ～　ロータリー研究会第 50 回

記念講演会の模様をオンライン配信いたします。視聴登
録はありませんので、是非ご視聴ください。

　講演者　青山学院大学教授・生物学者　
福岡　伸一（ふくおか　しんいち）様

　テーマ　「ポストコロナの生命哲学」
５）次週　11/29( 月）　
　例会プログラム　会員増強フォーラム
　18：30 ～　ラウンドテーブル　
　於：ごはんのじかん　担当：ロータリー財団委員会
　※出欠回答がまだの方は事務局までご返信お願いいたします。
出席報告：出席委員会　　　
スマイルボックス：親睦委員会
卓話：ゲスト紹介＝丸山　健太郎君
　　　ゲスト卓話=金子　陽飛（かねこ　はるひ）様
　　　「18 歳町内会長の挑戦」

次回例会　令和３年12月13日（月）

職業奉仕フォーラム

出席率 会員数 出席数 出席報告
第2029回例会 54名 31名 77.5%
前々回（11月8日）の補正 54名 40名 85.11%
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本日の曲目：ニューシネマパラダイスのテーマ・この素晴らしき世界・アシタカとサン� 演奏：入来慶子

●橋元隆君、下村哲也君／本日のゲスト、唐湊山の手町内
会長、金子陽飛様、お忙しい中おいで頂き、ありがとうご
ざいます。本日の卓話、楽しみにしております。
●海江田　順三郎君／鹿児島刑務所の受刑者に奉仕する宗
教関係者や趣味、教養の指導者を後援する矯正事業後援会
設立 30 周年式での表彰が南日本新聞に報道されましたので
スマイルいたします。

●川路　理幸君／来週 29 日は財団委員会担当のラウンド
テーブルです。ご出席よろしくお願いいたします。
●丸山　健太郎君／本日のゲスト卓話は鹿児島市唐湊山の
手町内会長の金子陽飛さんをお招きしました。高校３年生、
17 歳で町内会長に就任して以来、町内会活動に新たな息吹
をもたらしておられます。きょうは若者からみた町内会活
動についてお話いただきます。よろしくお願いいたします。

11月22日のスマイル　小計 13,000円　2021〜2022年度　累計 267,638円

　そのころ、大学教員の父親が関わっている荒田
２丁目の町内会の活性化の取り組みに出会い、参
加者が自分の街を面白くしよう、良くしようとポ
ジティブに活動している様子をみて、町内会活動
に興味を持つようになります。ところが自分が住
んでいる唐湊山の手の町内会では、会長のなり手
がいないことを知り、立候補することにしました。
総会当日、私が「立候補します」と言うと、みな
さんは戸惑いがあったとは思いますが、拍手で迎
えてくれました。
　町内会長になって、すべてのお宅を回って、「あ
なたができること、得意なことはなんですか」と聞
いて回りました。すると、今まで何もない地域だと
思っていましたが、「木工加工ができる」「ドイツ語
ができる」「タイピングができる」など、豊かで個

性ある人たちが住んでいる地域だということに気づ
きました。それからは、「○○しなければならない」
という受け身ではなく、「○○したい」活動にする
にはどうすればいいかを考えるようになりました。
敬老の日に、ただお祝い金を持参するのではなく、
愛護会の子どもたちにメッセージを書いてもらっ
て、それを届けたり、町内会活動の仕事の内容を可
視化して、誰でも参加しやすい仕組みを整えました。
この可視化はQRコードと連動させて、引継ぎや活
動の記録が見られるようにする、町内会活動の ICT
化につなげようとしています。
　コロナがあって、活動は難しい部分もあります
が、会員からは「こうしたらもっと良くなる」と
いった前向きな意見が増えてきたように感じてい
て、みんなが活躍できる町内会を目指しています。


